

Entrevista / Claudia Selene Ávila Flores (Diputada – Morena)

"Lo que sucedió en la Cámara de Diputados, te puedo decir que fue inédito, que a la Ley de Ingresos le hayamos cambiado un punto y coma, gracias a la sensibilidad de la Secretaría de Hacienda en beneficio de las y los ahorradores del país, lo hicimos un grupo de legisladores denominados 'Marcelistas'. Tuvimos una mesa técnica con funcionarios de Hacienda, previo a la aprobación a la Ley de Ingresos y Hacienda tuvo la sensibilidad de escucharnos y realizando varias propuestas, la que transitó fue que la retención de impuestos en ahorros, en lugar de subir 1.48%, fue de 0.5%".

https://drive.google.com/file/d/1u9QuySrhFfDFdiH0-MuTYJNfMToLI3hZ/view